

Petrer abre la calle Norte, cerrada por la urbanización de Luvi

06/09/2024



Los vehículos ya pueden circular | Nando Verdú.

El Ayuntamiento de Petrer ha anunciado la apertura de la calle Norte, una de las principales arterias de la ciudad que discurre junto a la zona de Luvi, adelantándose a la previsión inicial. Según ha informado el concejal de Urbanismo, David Morcillo, "hoy mismo estará abierta", lo que permitirá facilitar el tráfico entre la zona de la frontera y el centro histórico de Petrer.

"Sabíamos de la importancia de abrir esta vía cuanto antes, no solo porque es una arteria clave para la circulación, sino también porque la próxima semana comienza el curso escolar. Al final de esta calle se

encuentran varios centros educativos, lo que aumentará significativamente el tráfico en la zona", explicó Morcillo.

El edil subrayó que la apertura de la calle Norte mejorará el flujo de tráfico, especialmente en momentos clave como el inicio y final de la jornada escolar, facilitando el acceso a los colegios, institutos, escuelas infantiles y al Centro de Salud Petrer I, ubicados en el área.



Imagen de la zona renovada | Nando Verdú.